

Gossau, 28. April 2008

KR-Nr. 172/2008

**A N F R A G E** von Patrick Hächler (CVP, Gossau)

betreffend Beiträge zur Förderung der Energie- und Abwärmenutzung

---

Auf Grund von Art. 15 des eidgenössischen Energiegesetzes (EnG) erhält der Kanton Zürich jährliche Globalbeiträge zur Förderung der Energie- und Abwärmenutzung.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieviel Geld erhielt der Kanton Zürich jeweils in den Jahren 2005, 2006, 2007?
2. Nach welchen Prinzipien werden diese Mittel eingesetzt?
3. Wer bzw. welche Organisationen erhielten das Gros der Beiträge?
4. Welcher Anteil vom erhaltenen Globalbeitrag wird zur Förderung von Energiemassnahmen Privater eingesetzt?
5. Ist der Kanton bereit, zusätzliche Mittel für diese Energieziele einzusetzen?
6. Wenn ja, wieviel?

Patrick Hächler

172/2008